

# Presseinformation

24. Mai 2019

## **Lothar Krins zweiter Geschäftsführer bei Inter-Connect**

München – Die Inter-Connect GmbH hat ihre Geschäftsführung erweitert. Neben Regina Weinmann, die dem Unternehmen seit Juli 2018 vorsteht, wurde mit Lothar Krins ein zweiter Geschäftsführer berufen. Der 52-Jährige bringt umfangreiche touristische Erfahrung aus leitenden Tätigkeiten für verschiedene Reiseveranstalter (u.a. Tui Wolters, Öger Tours, Ferien Touristik) mit.

Bei Inter-Connect wird sich Krins gemeinsam mit Regina Weinmann dem operativen Geschäft der Gruppe widmen und diese auch in den digitalen Bereichen weiterentwickeln.

Die Inter-Connect GmbH unterstützt seit 30 Jahren Destinationen sowie touristische Unternehmen aus aller Welt bei ihren Marketing- und Verkaufsaktivitäten im deutschsprachigen und europäischen Raum. Zu den Kunden gehören das Curaçao Tourist Board, Reedereien wie z. B. Carnival Cruise Line und Princess Cruises sowie verschiedene Hotelketten und Hotels.

Seit November 2017 gehört die Gesellschaft zur PRIMEPULSE Gruppe, einer dynamisch wachsenden Beteiligungsholding mit Sitz in München.

Ansprechpartner für Redaktionen:

INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780

E-Mail: [info@inexcom.de](mailto:info@inexcom.de); [www.inexcom.de](http://www.inexcom.de)